

La Guerra de Cuba y la historiografía

Celina Lértora Mendoza

El movimiento independentista cubano y la Guerra de 1898 tuvieron en Argentina una notable cobertura periodística, movilizaron a la colectividad española local (muy numerosa) y concitaron el interés de la intelectualidad. Sin embargo algunos sectores también significativos estuvieron ausentes. La historiografía posterior tomó el tema siempre oblicuamente. La comunicación plantea en qué medida esa situación determinó la percepción actual, incluso en España, sobre el “silencio” epocal en torno a los hechos.